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日立グループ議員団会長　衆議院議員　大畠　章宏

皆さんのご支援に感謝、
今後も積極的に取組みます
　日立グループの組合員の皆さん、

新年明けましておめでとうござい

ます。昨年は、参議院議員選挙を

はじめ、日常活動に対する物心両

面でのご支援を頂き有難うござい

ました。特に、参議院選挙では皆

さんのご支援により与野党逆転を

果たすことが出来ました。その後、

「参議院選挙での国民との約束を果

たそう」と全党を挙げ、全力で国会

活動に取組んでまいりました。そ

の結果「年金保険料流用禁止法」「農

業者戸別所得補償法」「子ども手当

法」などを参議院で可決させまし

たが、衆議院では与党の反対で成

立させることは出来ませんでした。

　一方、皆さんからの強いご要望

を頂いておりました「労働契約法」

「最低賃金法改正」、そして「政治

資金規正法改正」「被災者生活再建

支援法改正」「振り込め詐欺被害者

救済法」などについては、与党と

も政策協議を行い成立させること

が出来ました。今後とも国民のた

めになる法律案については、与党

とも政策協議を行い成立に向けて

積極的に取組んでまいります。

政権交代で日本の未来を
切り拓きましょう
　さて、いよいよ総選挙です。昨

年末、防衛省の守屋前事務次官の

逮捕などにより、政官業癒着の

政治腐敗構造が明らかになりまし

た。また、日本国の「国際貢献」

として、与党はアメリカとの約束

があるからと「インド洋沖での給

油の継続」を強く主張しましたが、

私たち民主党は「独立自尊の国、

日本の国際貢献とは、国連主導の

直接的人道支援活動」と主張しま

した。この際、次期総選挙で与党

が主張する「市場原理主義」・「ア

メリカ追従の国際貢献」か、民主

党の主張する「国民の生活が第一」

の旗の下に「自立と共生の社会」・

「国連主導の人道支援活動」のい

ずれを選択するか、国民の審判を

仰ぐべきです。私は次期総選挙に

おいて政権交代を実現することこ

そ、日本国の政治を浄化し、日本

国の未来を切り拓く唯一の道と確

信しております。

　税金の無駄使いを無くし、地域

で働く人と生活とふるさとを守る

ために全力でがんばります。皆さ

んのご支援をよろしくお願いいた

します。皆さんのご家族のご多幸

とご健勝をお祈りいたします。

働く人と生活と

ふるさとを守ります！

「現場主義」を貫きます



秦野市議会（神奈川支部）　山口　金光日立グループ議員団　幹事長

2007 年の各級選挙へのご協力に
感謝致します
　新年明けましておめでとうございます。
　旧年中は、統一地方選をはじめ各級選挙で皆
さまには大変お世話になり誠にありがとうござ
いました。その結果、日立グループからは新人
７名を含む 22 名の候補者全員が当選を果たし
たほか、参院選では民主党が大躍進し、与野党
逆転を実現することができました。これも偏に
皆さまの特段のご理解とご協力の賜物と厚く御
礼を申し上げる次第です。
　さて、昨年は、政治と金をめぐる政府閣僚の
不祥事や「消えた年金問題」、食品偽装事件、
前防衛次官の汚職事件など政治や社会秩序に対
する国民の信頼を著しく失墜させる出来事が相
次いだ１年でもありました。
　また、原油価格の高騰により燃料ばかりでな
く食料品など生活必需品や公共料金の値上げも

行なわれ、税負担の増大も相俟って国民生活は
一段と厳しさを増しています。

国民主体の政治目指し
来る総選挙で政権交代を
　こうした国民の不安を解消し、夢や希望が持
てる世の中にしていくには政治がしっかりと機
能せねばなりません。しかしながら、現在、国
会は衆参のねじれにより法案審議すら思うよう
にいかない膠着状態にあり、解散総選挙をも視
野に入れた与野党の攻防が続いています。この
上は、私ども議員団も臨戦態勢で臨み、「大畠
章宏」衆議院議員の必勝と政権交代の実現に全
力を尽くしていく所存です。
　そして、今年こそは明日への一歩を確実にす
る１年にしたいと思います。皆さまの力強いご
支援とご協力をよろしくお願い致します。
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by 今　一男　茨城県議会 ( 国分支部 )

将来を見据えた論議を

　議会の代表質問に取り上げた将来に関わ
る重要な項目を紹介します。
　１点目は、環境、特に温暖化問題で、最
近関心を示す人が増加していますが、まだ
真剣に取り組んでいません。県でも来年度
から環境税を個人・法人から徴収すること
になるでしょう。現状、対策は待っておれ
ない状況にあり、進めるべきであると考え
ます。しかし、経済的には大変な時期であり、
５年間で合計80億円（個人1,000円／年
＋法人）を徴収するわけで、県は使途を明
確に県民に説明しなければなりません。ま
た、温暖化ガスの排出量は個人が排出する

割合は大きく、各自が十分意識して日常か
ら考えるべき問題です。
　２点目は医療の問題です。日立市を中心
とする県北地域に於ける産科
医不足は非常に深刻で、約
30万人の地域に子供の産め
る施設が助産院を含め４施
設しかなく、その中核を占め
るのが日立総合病院です。し
かも来年度から産科医の確
保が危ぶまれており、問題に
なっています。知事は少子化
問題にしっかり対処すると明

言しており、解決に向けた知事の決断を望
みます。
　私は、明日の生活の問題も現実にありま
すが、子・孫の時代を見据えた議論も大事
であると考えております。

環境や医療問題を考える

山中　輝夫
ひたちなか市議会

（東海）

吉田　　実
ひたちなか市議会
（ルネサス那珂）

木村　時郎
ひたちなか市議会
（日立ハイテク）
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越智　辰哉
新／無所属（日立）

１月 20日投票予定
東海村議会議員選挙
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＜総選挙＞衆議院議員の任期満了または衆議院の解散を受けて、新しい議員を選出する国政選挙のこと。すべての議席について全国一斉に
選挙をするので「総選挙」と呼ばれる。衆議院の議席は、300 の小選挙区および 180 の比例代表の合わせて 480 議席ある。
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